

## Lebensmittelspende für die Acherner Tafel

Der Charity-Präsident des Kiwanis-Club Achern-Ortenau, Jürgen Klemm hat gestern die erste von insgesamt drei Warenlieferungen an Fahrer der 2005 gegründeten Tafel Achern im Scheck-In-Center als Clubspende übergeben. Auf Wunsch der Tafel wurden folgende Waren eingekauft: Kaba, Nussaufstrich, Käse in Scheiben, Reis, Zucker, Teigwaren, Tee, Kellogg, H- Milch, Dosenwurst und Filterkaffee.

Damit es für alle Kunden an den Verkaufstagen reicht, wurden 200 Einheiten von einer Sorte geordert. Den Zeitpunkt für die zweite und dritte Lieferung legt die Tafel entsprechend dem weiteren Warenbedarf fest.

Das Einzugsgebiet der Achern Tafel ist groß: Lauf und Sasbachtal, Achertal bis Renchen, von Freistett bis Ottersweier. Wöchentlich kaufen rund 660 Personen ein. Die Waren werden zu max. 10-20% des üblichen Ladenpreises verkauft, davon werden Miete, Strom, Wasser, Versicherungen und Unterhalt der beiden Kühlfahrzeuge finanziert. Ohne Spenden und ohne die mittlerweile 73 ehrenamtlichen Mitarbeiter–undenkbar!

Einzelne Kiwanier machen regelmäßig Lebensmittelspenden, so bedankte sich Frau Koller als die für die Tafel Achern verantwortliche Caritasmitarbeiterin sehr herzlich für die neuerliche, sehr großzügige Unterstützung durch den Kiwanis-Club.



Kiwanis-Charity-Präsident Jürgen Klemm überreicht die Spende an Frau Koller

Foto: Caritas

Text: Uta Vogel